
Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Parkinsontag in der Uniklinik

Düsseldorf - 13.04.12

VON: SUSANNE.DOPHEIDE@MED.UNI-DUESSELDORF.DE

13. April 2012 - Am Samstag, den 14. April veranstalten die Neurologische und die Neurochirurgische Klinik des Universitätsklinikums Düsseldorf den „Parkinsontag“, für Parkinson-Patienten und ihre Angehörigen.

Zwischen 10.00 Uhr und 13.00 Uhr geht es u.a. um die Frage, ob jedes Zittern gleich auf die Parkinson'sche Krankheit hindeutet und wie man unterscheiden muss. Auch die Therapie mit der Tiefen Hirnstimulation wird ausführlich diskutiert; Vorteile, berechnete Bedenken und OP-Verfahren stehen hier im Fokus. Welchen Stellenwert die Physiotherapie bei der Behandlung von Parkinsonpatienten hat inklusive praktischer Übungen vor Ort schließen das Vortragsprogramm ab. Für Besucher gibt es eine ausführliche Podiumsdiskussion mit den Experten. **Patientenseminar „Parkinson“, Samstag, 14 April, 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr, Universitätsklinikum Düsseldorf, Moorenstr. 5, Hörsaal 13A der MNR Klinik (Geb. 13.51). Die Teilnahme ist kostenlos.**

Kontakt: Prof. Dr. Alfons Schnitzler, Dr. Martin Südmeyer, Oberarzt, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-16756